



Pro fränkische Initiative in „Südthüringen“

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V. | Sonneberger Str. 244 | 96528 Frankenblick

Landrat des Landkreises Schmalkalden-Meiningen
Peter Heimrich
Obertshäuser Platz 1
98617 Meiningen

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt
Vorstand
Telefon: 036766 84790
E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 10. November 2015

Kunstkonstrukt Wartburgkreis

Sehr geehrter Herr Landrat Heimrich,

anbei erhalten Sie in Kopie ein Schreiben unseres Vereins an den Landrat des Wartburgkreises Reinhard Krebs. Dieses bezieht sich auf die Entscheidung des Kreistags des Wartburgkreises zur Fusion mit der kreisfreien Stadt Bad Salzungen (Südthüringer Zeitung vom 5.11.2015).

Wir möchten Sie hiermit bitten und auffordern, dass Sie sich für eine Auflösung des Wartburgkreises und bei einer eventuellen Schaffung größerer Landkreisstrukturen für eine Anbindung des Altkreises Bad Salzungen in Richtung Meiningen und Schmalkalden einzusetzen. Denn würde Suhl mit Schmalkalden-Meiningen fusionieren, würde das Gebilde Hildburghausen-Sonneberg nicht die notwendigen 130.000 Einwohner im Jahr 2035 erreichen. Bitte setzen Sie sich auf diesem Wege für die **Wiederherstellung und den Erhalt der Einheit des fränkischen Teils des Freistaats Thüringen** ein!

Für ein persönliches Gespräch, Vorträge, usw. stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anlagen

Schreiben vom 8.11.2015 an Landrat Reinhard Krebs